



Antwort zum Auszug aus der Niederschrift über die Sitzung des Ortsbeirates Mainz-Marienborn am 14.06.2017 betreffend Punkt 4.3 – Sonstiges

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Spiegelstrich 4:

Herr Stauder informiert darüber, dass die Gullys an der Schule und Kirchenhecke dringend gereinigt werden müssen. Die genauen Standorte wird er dem Vorsitzenden zukommen lassen.

Die Sondereinigung wurde am 28.06.2017 durchgeführt.

Spiegelstrich 5:

Herr Deible informiert darüber, dass die Gullys am Friedhof nicht gereinigt wurden, da hierfür die Friedhofsverwaltung zuständig ist. Man bittet diese, dies schnellstmöglichst nachzuholen.

Die Sonderreinigung wurde am 28.06.2017 durchgeführt.

Spiegelstrich 6:

Weiterhin berichtet Herr Stauder davon, dass es in der Kurve am Haidenkeller immer wieder zu gefährlichen Verkehrssituationen durch parkende Autos kommt. An der Seite der Lärmschutzwand wurde bereits ein Halteverbot eingerichtet, vielleicht besteht die Möglichkeit, dies zu erweitern.

Die Straßenverkehrsbehörde hat sich die Situation vor Ort angeschaut und wird das Halteverbot zeitnah erweitern.

Spiegelstrich 7:

Herr Deibele merkt an, dass die Wege auf dem Friedhof erneuert werden müssen. Man wüsste gerne, wie hier der aktuelle Sachstand ist und wann mit dem Beginn der Arbeiten gerechnet werden kann. Auch die Kolumbarienwand müsste dringend saniert werden hier tritt bei einigen die Salpetersäure aus. Der Vorsitzende sagt zu, sich nach dem aktuellen Stand der Dinge zu erkundigen.

Die Erneuerung des Hauptweges vom unteren Eingang, über die Treppe, bis hin zum oberen Eingang, wurde in die Planung aufgenommen. Die vorhandene, wassergebundene Wegedecke, wird in diesem Bereich durch einen Betonpflasterbelag ersetzt. Im Zuge dessen soll auch der Bereich vor den Kolumbarienwänden befestigt werden.

In 2017 wurde auf dem Waldfriedhof in Mombach ein großer Teil des Hauptweges erneuert. Diese Maßnahme hatte aufgrund bestehender Unfallgefahr zunächst Vorrang und hat einen Großteil der vorhandenen Mittel gebunden. Derzeit wird die Kostenschätzung für die Wegebaumaßnahme in Marienborn erstellt, um zu prüfen, ob eine Umsetzung mit dem Restbudget aus 2017 möglich ist. Sollte sich die Maßnahme in 2017 nicht mehr abbilden lassen, erfolgt die Umsetzung im Frühjahr 2018.

Die Salpeterausblühungen an den Kolumbarienwänden sind bekannt. Diese wurden in der Vergangenheit bereits dreimal von einem Fachbetrieb entfernt. Um einen möglichen Wassereintrag vom Kopf der Wand als Auslöser des Problems auszuschließen sollen die Wände eine Blechbedachung erhalten. Derzeit werden Kostenangebote eingeholt.

Über den aktuellen Sachstand und den Verlauf der Planungen halten wir Sie selbstverständlich auf dem Laufenden.

Mainz, ~~21~~07.2017



Katrin Eder
Beigeordnete

- I. Kenntnis genommen
- II. Weiter an Ortsverwaltung
Mainz-Marienberg
- III. Z.d.A./Wvl. mit Akten

Mainz, 01.08.2017
10-Hauptamt
Im Auftrag

